

**FAIRE SON SHOPPING AUX GALERIES LAFAYETTE,  
UNE FAÇON ORIGINALE DE SOUTENIR LA RECHERCHE CONTRE LE CANCER.**

**À partir du 1<sup>er</sup> juillet et jusqu'au 31 août, le dispositif « arrondi en caisse » des Galeries Lafayette de Toulouse se fait au profit de La Fondation Toulouse Cancer Santé et de ses projets. Des centimes qui peuvent, à la fin de l'été, faire la différence et conforter significativement la collecte de dons nécessaire pour financer les projets de recherche contre le cancer soutenus par la Fondation toulousaine.**

C'est une nouvelle collaboration pour la Fondation Toulouse Cancer Santé, comme pour le magasin des Galeries Lafayette de Toulouse. Le dispositif « arrondi en caisse » que les clients du grand magasin connaissent bien va bénéficier aux projets de recherche contre le cancer soutenus par la Fondation.

Ce dispositif de micro-don est simple et désormais familier : au moment de régler leur achat en magasin par carte bancaire, les clients des Galeries Lafayette se voient proposer d'arrondir le montant à l'€ supérieur, les centimes ainsi récoltés bénéficiant à une grande cause ou une association d'intérêt général. À partir du 1<sup>er</sup> juillet, ce sera au profit de la Fondation Toulouse Cancer Santé.

Pour la Fondation, c'est une chance inédite de pouvoir solliciter d'une façon originale la générosité des toulousains dans leur quotidien et d'agir localement pour soutenir le pôle d'excellence en cancérologie de Toulouse. C'est aussi l'opportunité de renforcer sa notoriété et sensibiliser davantage le grand public à cette maladie qui reste la première cause de mortalité en France.

Pour les Galeries Lafayette de Toulouse, c'est un nouvel engagement sur le territoire toulousain, en faveur des équipes de chercheurs et médecins qui œuvrent chaque jour pour faire reculer la maladie. Ce dispositif est une étape supplémentaire pour le grand magasin dans son engagement en faveur de la Fondation Toulouse Cancer Santé puisqu'il soutient par ailleurs la 2<sup>ème</sup> édition du challenge sportif connecté « Ride, Row & Run » et accueillera à l'automne une conférence d'une chercheuse dans le cadre d'Octobre Rose, en partenariat avec la Fondation.

Laurent Adnet, Directeur du développement de la Fondation, est heureux de cette initiative : *« Merci beaucoup aux équipes des Galeries Lafayette de nous intégrer pour la première fois dans ce dispositif qui va nous donner de nouveaux moyens d'agir contre le cancer. Les chercheurs qui bénéficieront de cette générosité collective se joignent à moi pour remercier les clientes et les clients du magasin pour ce geste de solidarité. »*

Depuis 2007, la Fondation Toulouse Cancer Santé a financé plus de 52 projets de recherche pour un montant qui dépasse les 12 M€.

### **À propos de la Fondation Toulouse Cancer Santé**

Créée en 2005 sous l'impulsion de Philippe Douste-Blazy et reconnue d'utilité publique en 2006, la Fondation Toulouse Cancer Santé a pour but de financer des projets de la communauté de recherche en cancérologie de Toulouse et plus particulièrement sur le site de l'Oncopole.

La Fondation soutient des recherches d'envergure ayant un réel impact sur la maladie, des recherches fondamentales aux frontières des connaissances et des recherches qui exploitent la convergence entre disciplines.

L'objectif de la Fondation est de soutenir l'excellence de la recherche en cancérologie de Toulouse afin d'atteindre le but ultime qu'est la guérison des patients atteints de cancer.

Pour remplir cet objectif la Fondation se donne pour mission :

- L'organisation d'appel à projets compétitifs pour financer ses programmes de recherche,
- Le financement de « chaires d'excellence » pour attirer sur le site de Toulouse les meilleurs chercheurs internationaux,
- Le soutien aux jeunes chercheurs tout au long de leur cursus,
- Le (co) financement de plateformes technologiques innovantes,
- La participation et l'organisation de colloques nationaux et internationaux.

La Fondation est dotée d'un conseil scientifique international qui expertise toutes ses actions et assure l'excellence des projets qu'elle finance. Elle est dirigée depuis janvier 2024 par Gilles Favre, ancien directeur du Centre de Recherche en Cancérologie de Toulouse (CRCT).

*[www.toulousecancer.fr](http://www.toulousecancer.fr)*